



Esta legislatura cumplió con la aplicación oportuna y eficaz en materia ambiental: Marcela Guerra

CIUDAD DE MÉXICO (ANYA NEGRETE).- Luego de rigurosas revisiones por el manejo de residuos, el cuidado energético y el uso de recursos ambientales, la Cámara de Diputados recibió de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente un certificado de calidad ambiental, el primero otorgado a una instancia legislativa. La diputada Marcela Guerra, presidenta de la Mesa Directiva, agradeció este distintivo: “La certificación otorgada por la Profepa constituye una base y un estímulo para que las futuras legislaturas sigan trabajando, para profundizar una gestión ambiental adecuada y con principios de sustentabilidad. Se deje constancia oficial de que esta legislatura cumplió con el compromiso de garantizar la aplicación oportuna y eficaz de la legislación en materia ambiental”.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-q0d3PWyH5HliDxJV?e=Q7an4B>